

El PSOE denuncia los recortes en I+D+i de la Junta de Castilla y León

E.A. S.
SALAMANCA

El PSOE denunció ayer a través de una nota de prensa los recortes en I+D+i de la Junta de Castilla y León. Fernando Pablos, procurador por Salamanca y portavoz de Universidad del Grupo parlamentario Socialista asegura que "el céñit de la desvergüenza es que los Presupuestos de la Junta para 2012 permitan contratar un investigador en universidades y centros de investigación dentro de los programas Ramón y Cajal y I3.

Según el anexo que adjuntan, procedente del proyecto de Presupuestos para 2012, esta actividad prevé para este año cofinanciar a un solo investigador (el año pasado fueron 46 y, el anterior 61). Pablos "considera que el Gobierno regional comete una nueva fechoría, mucho más vergonzante si cabe, confirmando que la Junta no invierte en educación e investigación como intenta hacernos creer el propio Presidente Herrera" y en sus cuentas sacrifican el futuro de estudiantes e investigadores en beneficio del cumplimiento del déficit". ■